
聚焦品质提升 积极开拓赛道
开发区企业各显其能备战门博会

2024年5月24日 星期五

融媒编辑：陈旭东06 YONGKANG DAILY

为期三天的第 14 届中国（永康）国

际门业博览会将于5月26日在永康国际

会展中心鸣锣开幕。作为享誉全国乃至

世界的门业盛会，每届门博会俨然是各

类高、精、尖、特、新产品的“大秀场”，是

新技术、新成果、新风向展示交流的大舞

台，吸引众多国内外门业企业参展。

为迎接这一年一度的盛会，经济开

发区的企业摩拳擦掌，提前做足“功

课”，准备在这个专业舞台上精彩亮相，

抢抓新商机。

用“卷价值”破“卷价格”
零售赛道上加速奔跑
产品展示厅重新装修，新增智能家

居、医疗门展区；生产车间加紧制作新

品样品，以待展出⋯⋯连日来，浙江索

福绿建实业有限公司（以下简称“索福

公司”）正紧锣密鼓做参展准备。

去年年底，索福公司就着手筹备，为

门博会“量身定制”开发10余款新品：面

对国潮之盛势，将传统文化元素融入产品

外观，打造尽显中国韵味的风水福门系列

产品；围绕独栋别墅、联排别墅、大平层等

高端住宅的多元化建筑风格，提供全场景

定制设计服务，打造全场景高定门；聚焦

智能化，运用掌静脉识别、人脸识别等技

术，融入小米生态智能家居系统，迭代升

级智能门，给用户带来全新体验。

“此次我们将在门博会上展出的新品

主要面向零售家居市场。”索福公司常务

副总李军红说，由于大家对改善生活品质

的需求增加，高端化门产品的市场逐渐变

大。所以索福公司在零售端主打高端路

线，围绕客户对产品个性化需求，不断进

行产品创新，构建零售端产品体系。

据悉，近两年来，受房地产市场影

响，门业工程端市场萎缩。同时，随着

前期房地产项目陆续交付进入家装阶

段，索福公司发现零售家装市场潜在的

巨大需求，及时调整战略布局，大力开

拓零售家装高端市场。今年以来，索福

公司已举办 2 场零售峰会，通过面对面

宣讲企业文化、营销模式、战略规划等

内容，招引优质经销商。后续，索福公

司将继续主动走出去，在省会城市举办

多场峰会，加快建立高覆盖、强韧性的

零售市场销售网络。

“行业内部竞争内卷严重，一味卷

价格，终会触底，也不利于企业的健康

发展。面对其他企业不断在价格上做

减法的现状，我们只有在产品力和品牌

力上做加法，坚持走高端品牌路线，用

产品、工艺、技术创新不断提升产品附

加值，用‘卷价值’打破‘卷价格’的封

锁，才能赢得零售市场，实现大跨步发

展。”李军红说，希望借助门博会这个

专业的舞台，面向更广阔的门业市场发

布新品，全面展示企业的品牌形象，提

升品牌影响力。

创新工艺提品质
在展会中出新出彩

数字化开槽、激光切割、胶合、喷涂

⋯⋯在浙江钱一塔消防科技有限公司（以

下简称“钱一塔公司”）生产车间内，一台台

自动化设备高速运转，员工们各司其职，正

加紧赶制订单。

“今年订单量增加了30%，这种生产

线24小时不停工、满负荷生产的状态已经

持续了近两个月，忙得根本停不下来。”钱

一塔公司董事长徐伟说。

记者了解到，订单量暴涨主要得益于

新工艺、新材料改进下产品品质的提升。

“防火门在胶合过程中需要焊接，会留下明

显的焊接痕迹，影响美观。这个问题已经

成为困扰防火门行业多年的‘顽疾’。”徐伟

告诉记者，去年8月，钱一塔公司创新运用

榫卯工艺，实现门扇侧边无需焊接，一体成

形，增强防火门的密封性和美观度，实现行

业工艺突破。目前，该公司已为该工艺申

请了实用新型专利和发明专利，并从去年

年底起就在生产中全面投入使用。此外，

钱一塔公司今年将防火门的板材由冷轧板

全部换成成本更高的镀锌钢板，提升防火

门的防腐性能，极大提高产品品质。

“门业行业越来越内卷，只有在产品质

量品质上发力，建立竞争优势，企业才能实

现长远发展。”徐伟说，运用了新工艺和新

材料的防火门产品深受客户喜欢，暴涨的

订单量让他坚信做更优质的产品是突出重

围的重要砝码。

在做深产品文章的同时，钱一塔公司

大力开展智能化工厂改造。自去年7月份

起，该公司投入2600万元购置智能化设备

用于生产，实现人力节约20%，产能提升

30%，让生产提质增效。

“门博会开幕在即，我们将带着新工

艺、新产品亮相，相信能吸引到更多的优质

客户，收获更多订单。”徐伟对此次参展信

心满满，提前预订的胶合自动化生产线将

在这两天到货，能够提高生产效率，满足订

单生产需要。

融媒记者 郑旭华

开发区开展道路改造工程专题协商会

热议集智寻良方
助力道路改造

本报讯（融媒记者 郑旭华） 5 月

22 日，市政协经济开发区联络组围绕

“九州路（科创路—东永一线）道路改

造工程”，开展“请你来协商·民生议事

堂”道路改造工程专题协商会。与会

人员集思广益，为提升道路品质出谋

划策。

目前，开发区核心区现已集聚工

业企业 2000 多家，交通压力日益剧

增。九州路（科创路—东永一线）全

长 4000 米，是园区路网中的城市主

干路，与快速路网共同构成中心城区

的干线道路网，为城市组团内部、组

团之间的中、长距离联系提供多通

道、高效率交通服务。由于建成多

年，九州路市政设施陈旧，路面经常

破损。因此，对九州路的改造，不仅

满足提升道路交通通行能力和提升

市容的需要，也将为周边待开发地块

创造更好的投资及交通环境，提升开

发区的整体形象。

会上，九州路道路改造工程负责

人汇报了该项目的具体设计方案，针

对该工程涉及的用地、道路、管线、桥

涵、绿化、照明等方面的问题一一提出

优化方案，并对道路改造后的通行能

力进行研判。

“可以将永康的产业标识和城市

标识融到公交车站、街角小品等道路

配套设施及景观设计中，展现五金文

化，提升城市形象。”“主干道沿线的

村道出入口在保障安全的允许范围

内尽可能开大，方便沿线村庄、企业

车辆通行。”“与企业做好对接，提前

规划，在施工时预留好充电桩的接

口，解决企业车辆充电需求。”在协商

环节，委员们围绕协商主题畅所欲

言，针对道路等方面积极建言献策，

多角度多维度分析问题，抛出一条条

务实的金点子。

项目相关负责人将意见建议记录

下来，并对委员提出的工期安排、施工

时如何保障通行需要等问题逐一回复

表态、回应关切。

下一步，市政协经济开发区联络

组将继续发挥好“民生议事堂”平台作

用，抓好关键，发挥协同集成优势，提

高协商质量和实效，传播“好声音”，汇

聚“金点子”，为开发区高质量发展提

供强有力的政协支持。

专题协商会现场

重温历史守初心
向新而行谋发展

开发区组织
离退休干部

开展学习参观活动
本报讯（融媒记者 郑旭华） 日前，

经济开发区党工委组织开发区机关离退

休党支部 20 余名党员前往舟山镇舟二

村、方山口村开展“传承红色精神 凝聚

银发力量”学习参观活动。

第一站，老干部们来舟二村参观修缮

古民居。舟二村保留上百幢清末民初的

历史建筑群，具有“海、陆、空”三防及迷踪

式街巷等近现代特色，是少有的“江南古

村落”。在对古建筑大力修缮的基础上，

舟二村借着旅游业“微改造、精提升”的东

风，立足自身优势，把民居变民宿，形成了

集乡村度假、民俗文化体验等不同类型在

内的旅游民宿发展格局，让越来越多的村

民端起了“旅游饭碗”。

随后，老干部们来到方山口村，走进

中国工农红军第十三军第三团纪念馆，

追寻红色记忆。聆听着那个战火纷飞年

代的英雄事迹，老干部们重温早期党组

织成长的奋斗历程，追寻老一辈革命先

烈们英勇奋斗、矢志不移的足迹，亲身感

受到了先烈们为了民族解放和人民幸福

而英勇奋斗的精神。

参观学习结束后，老干部们纷纷表

示身处这样一个伟大的时代，倍感自

豪。作为老同志，他们要退而不休，传承

红色基因，赓续红色血脉，不忘初心，奉

献余热，搞好“传帮带”，为党的事业持续

发光发热，贡献“银发”力量。

索福公司展馆装修索福公司展馆装修

聚焦门博会


